

秋晴れの  
10月に

# 体育祭を盛大に実施！

令和3年度の体育祭は10月27・28・29日の3日間で行われました。今年度は新型コロナの影響で中止になってしまった学校祭の代替種目を含めた内容で行いました。新しい種目としてUNOやeスポーツ、ストラックアウトなどを取り入れ、全13種目で総合優勝を目指し、各クラス楽しみながら競技を行っていました。

昨年に続きコロナ禍のため、学校祭をはじめ多くの行事が中止や変更を余儀なくされました。久しぶりに行うことができた行事に、3年生はもちろんのこと1・2年生も笑顔を浮かべ、楽しんでいる姿を見ることができました。

一日でも早く応援と歓声に満ちた体育祭が行えるよう、生徒やご家庭の健康を切に願っています。

## 令和3年度 体育祭結果（学年順位）

### 1年生

|      |         |
|------|---------|
| 総合優勝 | 460点 4組 |
| 準優勝  | 450点 3組 |
| 3位   | 300点 2組 |
| 4位   | 290点 5組 |
| 5位   | 250点 1組 |
| 6位   | 230点 6組 |

### 2年生

|      |         |
|------|---------|
| 総合優勝 | 480点 2組 |
| 準優勝  | 470点 1組 |
| 3位   | 440点 4組 |
| 4位   | 430点 3組 |

### 3年生

|      |         |
|------|---------|
| 総合優勝 | 510点 2組 |
| 準優勝  | 440点 1組 |
| 3位   | 400点 5組 |
| 4位   | 360点 3組 |
| 5位   | 240点 4組 |

## 1年総合優勝

1年4組 嵯峨 褒真

1年生にとって高校へ入学してから初めての大きな行事でした。僕たち4組はもちろん総合優勝を狙っていましたが、まさか本当に優勝できるとは思ってもいなかつたです。

最初4組は少し落ち着きがなく、まとまりもなかったです。体育祭が近づくにつれて落ち着きがないのはあまり変わりないですが、クラスとしてのまとまりは出てきたように僕は感じていました。

チーム決めや作戦など、話し合いを重ね迎えた当日。1日目は外競技が多く、2人3脚やハンドボール投げ、ストラックアウトにキックターゲットなど楽しい1日で終わりました。そして2日目の競技はサッカーやドッジボール、バドミントンにバレーなど体育祭らしい競技が始まり、盛り上がってきました。4組は多くの競技で決勝に進むことができました。

最終日には女子バレーが優勝できました。リレーは惜しくも2位となりましたが、みんなで勝ち取った総合優勝だったのでとても嬉しかったです。

来年はもっとみんなが楽しめるような体育祭になればと思います。

